



#VS.REELECCIÓNDEALITO

SOTO REALIZA
NUEVO PROYECTOES PARA RESOLVER LAS
IMPUGNACIONES DE PRIISTASMISAEL
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolvió que la magistrada presidenta de dicho tribunal, Mónica Soto, elabore el proyecto para resolver las impugnaciones de ex líderes y otros priistas en contra de la posibilidad de reelección de Alejandro Moreno como dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Originalmente quien elaboró dos proyectos fue el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, los cuales proponían reencauzar las quejas a la Comisión Nacional de Justicia Partidista del PRI y, uno más al Consejo General del Insti-

tuto Nacional Electoral (INE) para que sean analizados.

Sin embargo, ambos proyectos fueron votados en contra por parte de los magistrados Soto Fregoso, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes Barrera.

Los proyectos fueron reencauzados ahora a la ponencia de la magistrada presidenta, quien tendrá que elaborar el proyecto con sus propuestas para que posteriormente sea votado por los integrantes de la Sala Superior.

Las impugnaciones fueron presentadas hace menos de dos semanas por los expresidentes del Revolucionario Institucional, Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Codwell y Enrique Ochoa Reza, con el apoyo del senador electo por el tricolor, Manlio Fabio Beltrones. 🗳️

7

DE JULIO FUE
LA ASAMBLEA
NACIONAL
DEL PRI.

2

FÓRMULAS SE
REGISTRARON
POR LA
DIRIGENCIA.